

# みんなで縄瀬小

(校長:北原 浩)



## 2学期も はりきって

26日(月)から2学期がスタートしました。

夏休み期間中、大きな事故やケガの連絡がなく、ホッとしたところです。台風の接近もありましたが、さほど影響もなかったようですね。

26日の始業式で、2学期も学習やスポーツ、生活等、目標をしっかりと立てて、努力していくこうという話をしました。

児童代表の発表では、2年生の金丸琉駆さんと4年生の横川愛桜さんが、2学期の目標をみんなの前ではっきりした声で堂々と発表できました。

## 高崎地区一斉 あいさつ運動

高崎地区一斉あいさつ運動が8月26日(月)の始業日に合わせて、各学校で行われました。

縄瀬小学校正門前にも地域の皆様が大勢集まつていただき、子どもたちにあいさつの声をかけ登校を見守ってくださいました。

気持ちのよい2学期のスタートとなりました。

お集まりいただいた地域の皆様、朝早くからありがとうございました。



### 【お知らせ】

- 宮日新聞『若い目』に作文が載った児童。
  - ・金丸琉駆さん (2年 7月22日)
  - ・福永寿咲さん (1年 7月31日)
  - ・相良秀斗さん (6年 8月 6日)
  - ・馬場敦司さん (6年 8月18日)
- 現在、各教室に空調施設(エアコン)の設置工事が行われています。冬の寒さ、夏の暑さから少しは解消されそうです。

9月の目標 「やさしい言葉づかいをしよう」

### 行事予定

#### 【9月】



1日(日)	PTA奉仕作業
2日(月)	命の大切さを考える日
5日(木)	立腰の日 クラブ活動
6日(金)	登校班会
16日(月)	敬老の日
19日(木)	教育相談
22日(日)	ファミリー読書の日
23日(月)	秋分の日
24日(月)	くれよん号
26日(木)	校外学習(4年) 委員会活動
27日(金)	校外学習(1~3年)
30日(月)	あいさつ運動(横谷) 命の大切さを考える日

※2日~6日 あいさつ運動週間

### 防災食の試食体験(家庭教育学級)

8月20日(火)の18:30から家庭教育学級の講座として、防災訓練(防災食の試食体験)を行いました。

今回は、地域の皆様にもお声かけをして、総勢70名ほどの参加があり、防災意識をみんなで共有することができました。

企画・運営をしていただいた家庭教育学級の役員の皆さん、ありがとうございました。

